
Simone Düllmann-Peckert: 

Kann die Verwaltung bestätigen, dass die Summe für den Erwerb des 
Grundstücks für die Photovoltaik-Freiflächen-Solaranlage bei etwa 1,5 Mio. € 

liegt? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Der Kaufpreis ist Vertragsinhalt und daher nicht-öffentlich zu behandeln.  


